

DAS IST SARIAH!



Ich folge Jesus in Simbabwe

So folgt Sariah Jesus nach

Sariah hat gesundheitliche Probleme. Deswegen nimmt sie Medikamente. Sie ist dankbar für ihr Leben. „Jesus hilft mir, also brauche ich mir keine Sorgen zu machen“, sagt sie.

„Wenn meine Mutter müde ist, braucht sie jemanden, der sich um meine kleine Schwester kümmert“, erzählt Sariah. Sie hilft, indem sie ihrer Schwester Lieder vorsingt, sie trägt und mit ihr spielt.

Sariah bemerkt sofort, wenn ihre Mutter traurig ist, und umarmt sie dann immer ganz fest. „Wenn ich helfe, bin ich glücklich“, sagt sie. „Besonders, wenn ich meiner Familie helfe.“ ●



Auch du kannst Jesus nachfolgen!



Wie bist du Jesus schon nachgefolgt? Schreib uns darüber! Auf der Umschlagseite hinten steht, was du dazu tun musst.



Mhoroi!



Wer bin ich?

ALTER: 7

AUS: Maschonaland Ost, Simbabwe

SPRACHEN: Englisch, Schona

ZIEL:

- 1.) Tänzerin werden,
- 2.) Ärztin werden

HOBBY: mit Freunden spielen

FAMILIE: Sariah, Mama, Papa, ein älterer Bruder, eine ältere Schwester, eine jüngere Schwester

Das mag ich!

GESCHICHTE AUS DEM BUCH MORMON: Als Jesus die nephitischen Kinder segnete (siehe 3 Nephi 17)

FEIERTAG: Ostern

OBST: Äpfel und Trauben

FARBE: rot

PV-LIED: „The Sixth Article of Faith“ (Lied zum 6. Glaubensartikel, *Children's Songbook*, Seite 126)